



elektron

Boletín del FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA de MEXICO

www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org

Volumen 9, Número 95, abril 25 de 2009

Que mejor tapabocas

Para la burocracia en turno de Pemex combatir a la influenza porcina consiste en endeudar cada vez más a la paraestatal y otorgar contratos a las transnacionales para la perforación de pozos petroleros en las aguas del Golfo de México, sin siquiera informar a la nación.

Tapabocas privatizador

El Banco de Exportaciones e Importaciones oficial de EU (US Ex-Im Bank), acaba de autorizar el jueves pasado (23.04.09) un préstamo de 90 millones de dólares (Mdd) a Pemex para importar más de 1 mil millones en bienes y servicios de ese país para desarrollar proyectos de petróleo y gas natural.

El banco informó que se autorizan unos 600 Mdd como préstamo directo a 10 años para ser aplicados a 18 proyectos energéticos bajo la modalidad de Pidregas, tanto en gas natural como en explotación petrolera, ubicados en la región cercana a la costa de la Bahía de Campeche, al norte de Yucatán. Los otros 300 millones también serían un préstamo directo a 10 años aplicables a proyectos en Cantarell, Bahía de Campeche.

El propio Eximbank aclaró que el préstamo ayudaría (sic) a cientos de empresas gringas en Texas, Luisiana, Florida, Ohio, Pensilvania, Illinois, Wisconsin, Minnesota, Oregón, Washington y otros estados.

Las ventas incluyen servicios de ingeniería, equipo de campo como plataformas mar adentro y servicios de perforación, así como bienes y servicios de modernización y rehabilitación de instalaciones.

Según Eximbank, Pemex es su mayor "prestatario" y le ha proveído de unos 8,300 Mdd de financiamiento para respaldar las exportaciones de EU desde 1998 [<http://www.reuters.com/article/marketsNews/idUSN2337074820090423>].

Otra nota de la agencia especializada Alexander's Gas and Oil Connections menciona que Pemex otorgó contratos por 492 millones de pesos para arrendar cuatro plataformas petroleras en el Golfo de México. El primer contrato, fue por 124.8 millones y se otorgó al grupo formado por Blackstone Gerencia y Rowandril. Servicios de Outsourcing y First Drill ganaron el segundo contrato por 109.6 millones y, el tercero, se concedió a Ensco Drilling para operar dos perforadoras por 257.6 millones. Dichos contratos fueron justificados como parte del programa de mantenimiento y perforación de 26 pozos ubicados en el estado de Tabasco.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México